

ユイアス

第 1 号

YU・I・US … 私たちを結ぶ

Yuki City International Exchange Association

祝 一般社団法人設立記念
総会開催

6月17日、市民情報センターにて、平成29年度総会が開催されました。

旧結城市国際交流友好協会が、2月7日付で一般社団法人に移行し、初めての総会となりました。新しい体制のもと、一法人として、自立した活動を目指します。

平成29年10月1日現在、結城市に住む外国人は2,000人を超えています。

本協会は、多文化共生事業をはじめ、国際交流広場の開催や日本語教室、海外研修などを通して、地域社会に貢献できるよう積極的に活動していきます。

総会後の懇親会は、会員の皆様が意見を交換できる貴重な時間となりました。



総会には、会員26人が出席し、今年度の事業計画案や予算案などを審議しました。

タイ王国メーサイ市
国際親善姉妹都市盟約5周年
市民訪問団派遣

結城市とメーサイ市は、11月に国際親善姉妹都市盟約5周年を迎えます。また、本年は日タイ修好130周年の節目の年でもあります。これらを記念し、メーサイ市へ市民訪問団が派遣されます。本協会も、この事業にあわせ11月1日～7日の日程で海外研修を実施します。

現地では、3日にメーサイ市で記念式典が行われます。その後、バンコクを經由し、世界遺産の古都アユタヤを訪れます。



まゆげったとタイユアンちゃん

国際交流研修生ホンさん帰国

6月から、3ヶ月間、国際交流研修生として来結していたメーサイ市職員のソクム ジャンホムさん（愛称ホンさん）。市役所での研修を終え、無事に帰国しました。滞在中は、市内すべての課で研修し、市内外のイベント等にも参加しました。

8月下旬には、メーサイ市長及び幹部職員も来結し、行政視察や11月の記念式典・イベントに向けた調整を行うなど、メーサイ市との交流が活発になっています。帰国したホンさんは、このイベント準備に大忙しです。



国際交流広場に遊びにきませんか

ベルギーフェア in「結い市」



日時：10月8日～9日 午前11時～
場所：社会実験駐車場（常陽銀行結城支店西側）

ベルギー国王王妃両陛下が来結されて、まもなく1年。今年も、アルチザンのイタバシシェフが焼くベルギーワッフルが登場します。ベルギービールとともに、秋を楽しみましょう。
※同時開催：農産物産直市、ミトセン地酒祭り（8日のみ）

タイフェスティバル in「祭りゆうき2017」

日時：10月28日～29日 午前10時～
場所：アクロス周辺

今年は踊りのステージにも参加します。タイから取り寄せた本場の衣装を着用し、結城市在住のタイ人による踊りを披露します。（29日のみ）
加えて、マンゴージュース・グリーンカレー・ドイトンコーヒー販売、メーサイ市パネル展などを行います。



※国際交流広場をお手伝くださるボランティアを募集しています。
都合の良い日時で結構ですので、お気軽にご連絡ください。

平成29年10月3日発行

一般社団法人結城市国際交流協会

〒307-8501 結城市大字結城 1447

TEL: 0296(34)0404

E-mail: kikaku@city.yuki.lg.jp